

„Die Beschlüsse der Bund-Länder-Runde sind eine angemessene Antwort auf die Lage der Pandemie. Es ist gut, dass ein neuerlicher Lockdown heute nicht in Erwägung gezogen wurde. Angesichts der Gefahr für die Gesundheit sind [REDACTED] nötig. Die bisher bestehenden Möglichkeiten werden nun genutzt und teilweise ergänzt. Für die FDP ist bedeutsam, dass alles unternommen wird, um einen neuerlichen Lockdown wie im November des letzten Jahres auszuschließen. Das gesellschaftliche und wirtschaftliche Leben soll weitgehend geöffnet bleiben. Es ist richtig, dass auf Instrumente wie Ausgangssperren verzichtet wird. CL“

- 
- 
- 

Werbung

